

Wanderung im Geo-Naturpark Odenwald mit den EuropaNetzwerkPartnern.

Auf Einladung der hessischen Staatsministerin Lucia Puttrich trafen sich 10 EuropaRad-Freunde am Bürgerzentrum Neue Schule, um gemeinsam zum Auerbacher Schloss zu fahren. Dort wurden mit weiteren ca. 30 EuropaNetzwerkpartnern aus Süd- und Mittelhessen von einer sehr hochkarätigen Delegation begrüßt: dem Parlamentarischen Staats-



sekretär im Bundesfinanzministerium und MdB Dr. Michael Meister, Landrat Christian Engelhardt, dem Leiter der Abteilung Europa und Internationale Angelegenheiten der Hessischen Staatskanzlei Ingo Schon mit den Kolleginnen des Europeanetzwerkes Christine Schröder-Schönberg und Irina Sperling und dem Geschäftsführer des Unesco-Geo-Naturparks Bergstraße-Odenwald Reinhard Diehl. Unter Leitung von Ranger Mark Walker starteten wir unsere dreistündige Wanderung über den Commodor Weg - also ganz gemütlich - zum Alsbacher Schloss. Unterwegs und am Schloss erhielten wir zahlreiche Informationen zum Odenwald, seiner Entstehungsgeschichte, Fauna und Flora und zum Naturpark. Auch nutzten wir die Tour, um uns mit anderen Netzwerkpartnern und den Mitarbeitern der Staatskanzlei auszutauschen. Nach einer Stärkung ging es über den Herrenweg mit etwas mehr Steigungen zurück zum Auerbacher Schloss, wo wir mit herrlicher Rundumsicht und Met aus der Hand des Burgknappen begrüßt wurden. Danach bat man uns in das Burggrafenzimmer und bewirtete uns fürstlich. Herzlichen Dank für die Einladung zu diesem wahrhaft schönen Tag.

Bericht Bernd Schäfer, Fotos Kallo Weick

Fitness tanken, Kraftstoff sparen, Fahrrad fahren, Freiheit beginnt, wo Sucht endet. *Kallo Weick*